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UM VEÍCULO ignorou as regras de trânsito e parou logo abaixo da placa de proibido estacionar

BURACO está aumentando de tamanho na Rua F

Quinta-feira, 19 de maio de 2022

ATO ME ADM 084/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, A PEDIDO, do cargo 
de provimento em comissão de Assessor 
Jurídico, símbolo CC-1, do Departamento 
de Assuntos Jurídicos, o servidor Felipe 
César Santiago de Souza, matrícula nº 
1727.053/21. Conforme processo proto-
colado sob nº 542/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 04 de Maio de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de Maio de 
2022.
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1º Secretário
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ATA DA 47ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dezesseis dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e vinte seis minutos, o 
Vereador Júnior Coruja, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprovada. 
EXPEDIENTE: GP Projeto de Lei nº: 
308/2022 (CMP 2890/2022); GP Diversos 
nº: 261/2022 (CMP 2896/2022); GP Di-
versos nº: 307/2022 (CMP 2897/2022); 
Projeto de Lei nº: 2796/2022 da Vereador  
Marcelo Lessa; Projeto de Lei nº: 
2831/2022 do Vereador Fred Procópio; 
Projeto de Lei nº: 2889/2022 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Projeto de Lei nº: 2907 e 
2910/2022 do Vereador Junior Paixão; 
Emenda Modificativa nº: 2862 e 
2863/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Emenda Aditiva nº: 2857, 2858, 2859, 
2860, e 2861/2022 do Vereador Dr. Mau-
ro Peralta; Indicação Legislativa nº: 
2854/2022 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 2894/2022 do Vere-
ador Marcelo Lessa; Indicação Legislati-
va nº: 2899/2022 do Vereador Marcelo 
Chitão; Requerimento de Informação nº: 
2893/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
Requerimento de Informação nº: 
2909/2022 do Vereador Fred Procópio. 
Indicações nº: 2842 à 2850, 2853, 2855, 

2864, 2865, 2867, 2870, 2871, 2873 à 
2878, 2881, 2883 à 2885, 2891, 2892 e 
2895/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse para o 
Deputado Federal Rodrigo Amorim que já 
pode vistoriar o imóvel comprado pela 
Prefeitura, pois já foi pago e comentou 
que esteve neste imóvel vistoriando, jun-
tamente com o Vereador Domingos Pro-
tetor e Vereador Ronaldo Ramos. Pediu 
por gentileza para a Secretaria de Obras 
que tomem providencias o mais rápido 
possível Rua Bela Vista, pois a Rua está 
afundando e que já faz três meses que 
fez o pedido. Agradeceu a COMDEP e a 
Agente Regional Celso Cesquini que tive-
ram na Rua Bela Vista fazendo a retirada 
de entulho. Agradeceu novamente ao 
Agente Regional do Alto da Serra, Morin, 
Lopes Trovão, Meio da Serra, pois tem 
feito um ótimo trabalho, atendendo as de-
mandas da população. Falou em relação 
à CPTrans, que tem sido complicado toda 
vez no Plenário, ter que dizer que a CP-
Trans não tem feito o que deveria fazer, 
não fiscalizando os ônibus, permitindo 
que pulem o horário dos ônibus, prejudi-
cando a população. Disse que já entrou 
com uma ação na Justiça contra o Presi-
dente da CPTrans, pois está ilegal neste 
cargo e que em breve será intimado. Afir-
mou que este Presidente não tem feito 
sua função que é de fiscalizar os ônibus 
e, que o povo não agüenta mais e clama 
por melhorias. Falou que gostaria de sa-
ber como é feito o repasse da gratuidade 
para as empresas de ônibus e que fez um 
Requerimento de Informação, do protoco-
lo Legislativo de processo de 2893/2022, 
tendo como objetivo de buscar conheci-
mento real e atual de todos os contratos e 
o impacto financeiro gerado ao Município. 
Disse que fez este requerimento é para 
saber como anda os gastos da Compa-
nhia CPTrans e que é seu direito de sa-
ber, pois representa o povo.  Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que esteve no imóvel que foi 
adquirido pela Prefeitura e afirmou que o 
imóvel está muito bom, pronto para rece-
ber as famílias. Disse ter ficado muito feliz 
pelo o que viu hoje no imóvel. Agradeceu 
ao Prefeito Rubens Bomtempo, ao pesso-
al que proporcionou a melhoria do prédio 
e ao Thiago Gibrail que descobriu este 
imóvel. Falou que fez uma vistoria junta-
mente com o Presidente da COMDEP, 
Leonardo França em algumas obras que 
tem sido feita na cidade. Disse que dentre 
estas obras, tem algumas que ele pediu 
diretamente ao Presidente da COMDEP 
para que fizesse uma intervenção, como 
a obra no Alto da Serra que foi feito uma 
intervenção maravilhosa. Comentou que 
fica feliz de ver a alegria das pessoas em 
ter as ruas e as servidões de volta. Disse 
que viram também as dragagens dos rios, 
onde pôde olhar a Coronel Veiga que 
está com as ilhas cheias de terras e com 
matos. Comentou que será tirado mais de 
cem caminhões terras, areias, detritos da 

Rua Coronel Veiga e que se tivessem fei-
to esta obra antes, não teria tanta inunda-
ção. Afirmou que esta obra está sendo 
feita pelo INEA juntamente com a COM-
DEP. Disse estar muito contente, pois é 
uma coisa que é debatida há anos que é 
a dragagens dos rios serem feitas nesta 
época do ano, de maio até no máximo em 
setembro, pois são meses de poucas 
chuvas. Falou que a Prefeitura estará fa-
zendo essa intervenção nos rios junta-
mente com o INEA. Agradeceu toda a 
equipe do INEA, da COMDEP, principal-
mente ao Leo que caminhou com ele em 
todas as estas obras. Disse que tiveram 
também na Rua do Túnel e que está ma-
ravilhoso, com calçadas feitas, tudo ilumi-
nado, sendo feito um trabalho de excelên-
cia. Disse que estará em breve divulgan-
do toda essa fiscalização nas redes so-
ciais e que isto mostra que a Prefeitura 
está trabalhando. Falou que estará levan-
tando uma informação para saber do por 
que o Governo do Estado não incluiu a 
obra da Rua Primeiro de Maio, pois o Go-
verno tem condições de fazer esta obra, 
tendo dinheiro da CEDAE e outras fontes 
de recursos financeiros. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Parabenizou o Vereador Marcelo 
Chitão pelo maio laranja, pela Audiência 
Pública e pelo trabalho que vem fazendo 
pelas crianças e os adolescentes. Disse 
que hoje é o dia mundial de combate a 
hipertensão arterial, doença essa que 
atingi vinte por cento da população da ci-
dade. Comentou que temos setecentos 
milhões de pessoas não tratadas e a 
cada dois minutos, morre um brasileiro 
por causa da hipertensão arterial. Disse 
que existe um programa do Governo Fe-
deral que precisa ser explorado pelo Mu-
nicípio. Falou que foi juntamente com o 
Vereador Ronaldo Ramos, fazer uma fis-
calização no Alto da Serra e que viram 
umas roupas novas que foram enviadas 
pela Receita Federal e que vão ser doa-
das para as pessoas que mais necessi-
tam que são as pessoas desabrigadas. 
Comentou que hoje os Vereadores foram 
aonde vai ser a casa de passagem com 
dignidade para as pessoas que estão nos 
colégios desabrigadas. Falou que esteve 
no domingo assistindo ao jogo do time 
Vera Cruz no Estádio do Atílio Marotti e 
que infelizmente perderam a partida. 
Agradeceu e despediu-se.  4) EDUARDO 
DO BLOG, LÍDER DO REPUBLICANOS 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Fez um 
alerta para a população que utiliza o 
transporte público todos os dias, que vão  
amuntuados como gado, e que sabe das 
reais condições do transporte público, 
precisam saber que a passagem só vai 
aumentar pela segunda vez se o Prefeito 
Rubens Bomtempo assinar este aumen-
to. Disse que quem vota o aumento da 
passagem é o conselho de trânsito e não 
a Câmara de Vereadores. Falou que a 
primeira atitude que o Prefeito teve ao re-
tornar para a sua cadeira foi de aumentar 
a conta de água, retirou a redução da ta-
rifa que o Governo Interino deu, tirou o 
cartão merenda antes do término do con-
trato, aumentou a passagem por vinte 
centavos e agora quer aumentar nova-

mente. Ressaltou que o Prefeito fez um 
vídeo prometendo uma transição tranqüi-
la para os mil e duzentos profissionais da 
terceirizada que presta serviço na educa-
ção e que hoje estão todos sofrendo para 
ter acesso aos seus direitos. Comentou 
que os Vereadores ficam brigando para 
resolver o problema do transporte públi-
co, mas fica difícil de resolver o problema, 
quando se tem um chefe do executivo 
que não olha o lado da população e só 
olha o lado do empresário. Disse que o 
Prefeito Rubens Bomtempo está no quar-
to mandato e que continua indo contra a 
população e que fica difícil defende-lo, 
pois a população continua sofrendo por 
suas escolhas. Falou que não podemos 
mais fingir que não estamos vendo este 
sacrifício que o Prefeito está impondo a 
todos. Afirmou que tem pessoas que que-
rem que ele passe a mão na cabeça do 
Prefeito e que tem sido atacado pelos 
apoiadores do Prefeito e que não liga, 
pois o seu compromisso é com o povo. 
Disse que o Prefeito destruiu a cidade por 
incompetência, por falta de empatia e que 
teve muitas oportunidades para fazer um 
bom serviço e não fez. Falou que a popu-
lação está precisando de apoio, pois com 
as pessoas perdendo seus empregos, 
com a economia patinando é muita covar-
dia deste Governo Municipal com o povo. 
Agradeceu e despediu-se. 5) GILDA BE-
ATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Comentou a respeito de um 
caso de feminicídio que chocou a cidade 
e que é uma coisa absurda pensar que 
isso acontece escancaradamente. Disse 
que precisam fazer alguma coisa, pois 
não é possível que uma pessoa dessa, 
que bate, tenta atear fogo na mulher não 
seja preso. Falou para as mulheres saí-
rem desses relacionamentos abusivos e 
de relacionamentos que não são tratados 
bens. Disse que homem que põe a mão 
em mulher é canalha e que precisamos 
ter mais mulheres na política para defen-
der todas as mulheres, fazendo com que 
consigam fazer uma política direcionada 
ao que realmente coíba isto. Ressaltou 
que espera que este homem que tentou 
atear fogo na mulher seja realmente pre-
so e que todo homem que cometa estes 
crimes seja preso e punido. Comentou 
que esteve na Rua Infante Dom Henri-
que, a qual está toda esburacada, com li-
xos, lâmpadas queimadas e pediu para 
que o Prefeito resolva isto, pois esta é 
uma via alternativa e as pessoas correm 
riscos quando passam por ali. Disse que 
falta gestão, dialogo, humidade neste Go-
verno e que sobe a tribuna todas às ve-
zes para falar de coisas básicas que não 
estão fazendo. Falou a respeito do au-
mento da passagem e que espera que o 
Prefeito tenha sanidade de não assinar 
por este aumento, pois não pode assinar 
uma passagem a quase cinco reais, ten-
do ônibus sucateados, com freios quebra-
dos e que precisa colocar uma empresa 
nova de ônibus, para que tenha ônibus 
novos, que coloquem a frota de ônibus 
funcionando, que faça o dever que tenha 
que fazer. Agradeceu e despediu-se. 6) 
GIL MAGNO, DO DC– Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que hoje 
teve uma reunião do Comitê Gestor de 

Parque de Exposição Itaipava, trançando 
todo o planejamento do parque, vendo os 
eventos que acontecerão e também as-
sistiu uma apresentação de um detalhe 
muito importante para Nogueira e Itaipa-
va, que é o Noguita, que se refere a um 
trem que faz a ligação da estação de No-
gueira e criar uma estação no Parque de 
Exposição, recebendo os turistas indo e 
vindo. Disse que esta obra foi apresenta-
da pelo Ricardo, através da Associação 
dos Ferroviários, com muita propriedade, 
um projeto de grande magnitude e que 
trairia uma contribuição muito grande 
para o turismo de Petrópolis. Parabeni-
zou todos do Comitê. Parabenizou a Se-
cretária Silvia Guedon por ser defensora 
desse projeto. Pediu para que este proje-
to remeta a esta casa, para todos os Ve-
readores tomarem conhecimento do pro-
jeto, assim como todos os Conselhos do 
Munícipio tomarem ciência deste impor-
tante projeto de integração Nogueira x 
Itaipava que vai agregar muito no turismo 
de Petrópolis. Disse que esteve junta-
mente com o Prefeito na Rua Floriano 
Peixoto e que em tempo hábil executa-
ram a compra de um prédio dentro do 
Governo Municipal. Elogiou a todos da 
equipe do Governo que participaram, so-
maram, ao invés de apontar pedra, apon-
tar dedo, mostraram soluções. Comentou 
que o prédio levará o nome do Gabriel, 
vítima pela tragédia e que será homena-
geado, pois Gabriel foi um grande herói e 
parabenizou ao Prefeito pela escolha do 
nome. Falou que esteve com o Prefeito e 
alguns Secretários, visitando a obra do 
Palácio de Cristal e que hoje finalmente, 
desemperrou tudo que estava embaraça-
do para conclusão da obra e que em pou-
co tempo, teremos o Palácio de Cristal 
cem por cento revitalizados. Disse que 
está encaminhando ao Prefeito e a Se-
cretaria de Obras o pedido de contenção 
dos rios no Retiro. Falou que recebeu 
umas notícias pela falta da dificuldade de 
equipamento na área da limpeza de mi-
crodrenagem e pediu para que a Casa 
faça um esforço, pra ver se o Prefeito 
consegue trazer novos equipamentos, 
pois é inadmissível continuarmos com es-
tes equipamentos obsoletos, toda hora 
quebrados, com apenas um caminhão. 
Agradeceu e se despediu-se. 7) JUNIOR 
CORUJA, DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que na última semana este-
ve doente e agradeceu os seus pares que 
mandou mensagens. Comentou que teve 
a votação para o aumento da passagem, 
porém, não votou, pois não esteve pre-
sente. Embora o diesel tenha aumentado, 
do jeito que se encontra os ônibus é con-
tra o aumento da passagem. Mandou um 
abraço ao Deputado Federal Hugo Leal, 
no qual esteve com ele em Itaipava, onde 
viram uma situação precária naquela pis-
ta, com mato grande, asfalto uma vergo-
nha e reclamaram do abandono do DNIT 
de Itaipava a Teresópolis. Disse que o 
Deputado fez o pedido ao Governador e 
espera que em breve esta pista receba 
um asfalto de qualidade, para atender 
aos moradores que usam esta pista. Pa-
rabenizou o Deputado Hugo Leal por tudo 
que vem fazendo. Disse esteve no Bon-
fim, justamente com o Presidente de As-
sociação dos Moradores, Betinho, onde 
caminharam pelo bairro. Foi ao posto de 

saúde onde com muita tristeza encontrou 
o posto sem pintura desde sua inaugura-
ção em 2008, paredes mofadas, armários 
enferrujados, cadeiras, macas e os len-
çóis da época do Prefeito Rubens 
Bomtempo, e que de imediato entrou em 
contato com Prefeito pedindo uma aten-
ção para o posto médico para uma refor-
ma no prédio. Falou sobre a servidão e 
todas as pontes em más condições, onde 
também anotou alguns pedidos dos mo-
radores e que ligou para o Presidente da 
COMDEP pedindo aquela melhoria para 
o bairro. Disse que ao sair de lá o Betinho 
apresentou uma Creche muito bonita e 
que o Ex-Prefeito Interino Hingo Hammes 
deve ter participado da situação e que 
também não pode ser inaugurada e que 
de imediato ligou para o Prefeito Rubens 
Bomtempo para que de uma atenção es-
pecial e que se possível possa inaugurar 
no segundo semestre. Disse que foi ate 
Araras na Vila do Sossego onde tem mui-
tos amigos lá e é uma via que esta sendo 
muito cortada pelos carros ali de Araras 
para Corrêas uma válvula de escape que 
o pessoal esta dando uma limpeza e co-
meçando um mutirão mandou um abraço 
para o Jorge e para o Luiz Carlos. Agra-
deceu e despediu-se. Terminada a fala 
dos Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 0648/2022 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Junior Paixão. Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 8612/2021 do Vereador Gil 
Magno. O Projeto foi aprovado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Fred Procópio. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8786/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 9235/2021 do 
Vereador Fred Procópio. A Indicação foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0658, 0660 e 2648/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 1111, 1112 e 1459/2022 
do Vereador Yuri Moura; 1654, 1655 e 
1657/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
2141, 2142 e 2146/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 2206, 2207 e 2208/2022 do 
Vereador Hingo Hammes; 2695, 2699 e 
2707/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 2723, 2724 e 2741/2022 do Vereador 
Dudu; 6354, 6405 e 6406/2021 do Verea-
dor Júnior Coruja; 8083, 8084 e 
8274/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
9851, 9252 e 9853/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz. As indicações foram apro-
vadas com 15 votos. Teve sua fala no 
EXPEDIENTE FINAL o Vereador Fred 
Procópio. Terminada a ORDEM DO DIA e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas e cinco 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
dezoito de maio de dois mil e vinte e dois, 
às dezesseis horas. Escrevo, atesto e as-
sino para fazer constar, Alex Sander Sou-
za de Freitas, Assessor para Procedimen-
tos Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 19/05/2022

Diário nos bairros

Moradores denunciam estacionamento irregular

Buraco dificulta passagem no BataillardCastelo São Manoel está sem Posto 
de Saúde por mais de três meses

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores das Ruas 
João Xavier e Guilherme 
Kreischer, nos bairros Du-
arte da Silveira e Bingen 
respectivamente, informa-
ram ao jornal que existem 
muitos carros que estão 
estacionando de forma ir-
regular.

Segundo informações 
dos residentes da Rua João 
Xavier, a ação atrapalha 
a passagem do transporte 
coletivo. “Devido ao esta-
cionamento irregular, o 
ônibus não chega ao ponto 
final e, com isso, temos que 
andar um trecho. Fica com-
plicado até mesmo para os 
carros quando se encon-
tram em direções opostas, 

precisa ter mais fiscaliza-
ção nos bairros”, afirmou 
um morador.

O residente da Rua 
Guilherme Kreischer con-
tou que um veículo igno-
rou as regras de trânsito e 
parou logo abaixo da pla-
ca de proibido estacionar. 
“Deixou o carro aqui como 
se nada tivesse acontecido, 
sem a menor consideração 
pelos outros. Além disso, 
atrapalha quem precisa an-
dar de ônibus, pois ele ma-
nobra neste local e no final 
prejudica a todos”, comple-
tou um morador.

A Companhia Petropo-
litana de Trânsito e Trans-
portes (CPTrans) informou 
que realiza rondas a fim de 
coibir o estacionamento em 

diversas vias da cidade. A 
Companhia também sem-
pre atua quando é aciona-
da seja oficialmente pelas 
empresas do transporte 
público, associações de mo-
radores, por exemplo, ou 
quando recebe denúncias, 
que podem ser feitas pelo 
telefone 24 2237-1703.

A CPTrans ressaltou 
que o estacionamento ir-
regular gera sanções como 
multas, medidas adminis-
trativas e remoção do ve-
ículo. A CPTrans solicita 
aos moradores que sempre 
denunciem a irregularida-
de pelos canais oficiais da 
companhia. O Diário re-
torna ao tema na edição do 
dia 14 de junho para saber o 
que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que pas-
sam pela Rua João Mar-
tins de Barros ou po-
pularmente conhecida 
como Rua F, no bairro 
Bataillard, contaram que 
próximo ao número 565 
tem um buraco que está 
cedendo e com isso difi-
cultando a passagem dos 
veículos.

De acordo com quem 
passava no local isso 
vem causando transtor-
nos. “Devido a este bura-
co que começou a abrir, 
parou de passar o ônibus 

pelo local. No entorno 
deste ponto a estrutura 
está quebrada também e 
passam muitos veículos 
por aqui. Está faltando 
manutenções e também 
existe o acúmulo de água 
que danifica mais ain-
da”, completou um mo-
torista.

A Secretaria de 
Obras informou que 
uma equipe vai ao local 
nesta quarta-feira (18) 
para fazer uma vistoria.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 
14 de junho para saber o 
que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores do bairro Cas-
telo São Manoel, informaram 
que estão sem posto de saúde 
há mais de três meses. Devido a 
isso não conseguem receber ne-
nhum atendimento ou receitas.

Segundo informações dos 
residentes deste bairro, o posto 
foi fechado devido aos proble-
mas estruturais. “Com as chu-
vas dentro do posto resolveram 
interditar para evitar problemas 
futuros. Porém, agora está na 
igreja, mas não realizam o aten-
dimento e não podemos pegar 
receitas, mostrar exames, falta o 
sistema também”, afirmou uma 

moradora.
De acordo com uma residen-

te parece que já alugaram uma 
casa para ser o novo Posto de 
Saúde. “Acertaram com o novo 
local, mas sem previsão ainda de 
começarem as obras. Precisa de 
manutenções, realizarem as ins-
talações e passar a internet para 
as salas. Já são três meses sem 
ter nenhum atendimento e isso 
está em passos lentos”, comple-
tou uma moradora.

Procurada a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento 
desta edição.

O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 16 de junho para 
saber o que foi resolvido.


